



Kreismeisterschaften des TuS Essenrode

Am 20. April 2013 wurden die diesjährigen Kreismeisterschaften des Kreisreiterverbandes Gifhorn und Helmstedt zusammen auf dem Gestüt Birkenheide in Gifhorn ausgetragen. Auch der TuS Essenrode nahm gleich in drei Prüfungen teil. Früh morgens ging die Turniergruppe an den Start. Trotz der morgendlichen Kälte konnte die erste Gruppe des TuS einen fünften Platz erringen.

Später am Nachmittag ging dann die zweite Gruppe an den Start. In dieser Prüfung starteten die ganz kleinen Voltis, die teilweise erst seit wenigen Monaten beim Voltigieren dabei sind. Auch diese Gruppe konnte sich den fünften Platz sichern.

Am Abend stand nicht mehr das Voltigieren in der Gruppe, sondern das Einzelvoltigieren auf dem Programm. Auch hier nahm der TuS mit drei Kindern teil. Erzielt wurden hier ein 9., 11. und ein 12. Platz.

Spannend wurde es dann am Abend, als die Bekanntgabe der Wertung für die Kreismeisterschaft bekannt gegeben wurde. Hier holte sich der TuS Essenrode den 3. Platz.

Es war ein schöner und gleichzeitig anstrengender Tag. Danke an alle die uns begleitet haben.

hier noch ein paar Bilder:



unten von links Charlotte, Finja, Paula, Inga oben von lins Kea, Lilly, Kira, Angelina







Angelina und Kira



Kea und Kira



unten von lins Finja, Paula, Sophia, Charlotte, Inga h. v. links Verena, Kira, Lilly, Andrea, Kea, Esther, Angelina



Kea